

Postulat Thomas Bodmer vom 14. Mai 2009 betreffend Senkung der Strompreise und transparente Abrechnung des EWW

Antrag:

Der Gemeinderat wird aufgefordert, die Strompreiserhöhungen des EWW zu überprüfen und auf eine Senkung der Strompreise hinzuwirken. Ausserdem sind die Rechnungen des EWW verständlicher zu gestalten.

Begründung:

Rückwirkend auf 1. Oktober 2008 erhöhte das EWW die Strompreise massiv. Beim Nachtstrom beträgt der Aufschlag bis zu 56 %, was vor allem diejenigen bestraft, die mit einer umweltfreundlichen Wärmepumpe bis zu 80 % Energie sparen.

Begründet wurde der Anstieg mit Preiserhöhungen der Netzbetreiber. Inzwischen hat jedoch der Preisüberwacher eine Senkung der Preise verfügt. Bis heute wurden die Strompreise der Endverbraucher jedoch nicht gesenkt.

Die neuen Abrechnungen des EWW sind kaum lesbar.
